

Côte Ouest

La Hague

24/25 juin 2023

📍 AUDERVILLE. Le Bretagne Floride Caravelle club en visite

De belles Florides et Caravelles à Goury



→ Un bel alignement de Florides et Caravelles.

LE WEEK-END dernier, le Bretagne Floride Caravelle club organisait un circuit découverte sur deux jours avec la complicité du club Auto Rétro Cotentin allant dans la Hague, Cherbourg puis à Saint-Vaast-la-Hougue et Utah-Beach. Le Bretagne Floride Caravelle club existe depuis 2009 et rassemble des amoureux passionnés de voitures mythiques des années 60/70 conçues par la Régie Renault et appelées Florides puis Caravelles. Dans les années 60, la Renault Floride était synonyme de liberté et de cheveux au vent. Sa marraine était Brigitte Bardot, elle

évoquait le rêve, l'élégance et les vacances sous le soleil. « Nous sommes 148 adhérents répartis sur les départements du grand ouest et notre club est basé à Plouézec en Côtes-d'Armor. Le but du club est de réunir des propriétaires du même modèle pour faire refabriquer des pièces de rechange nécessaires à l'entretien des véhicules et de faire des sorties découvertes et culturelles », informe Jean-Luc Le Meur, président du club.

Le convoi de quinze voitures a pris la direction la Hague avec un arrêt à Goury. « Nous avons des adhérents dans la région et

nous avons entendu parler de la Cité de la mer et de la beauté de la Hague. L'idée dans les sorties est aussi de faire connaître des lieux où résident nos adhérents, qu'ils soient en Bretagne et ou dans d'autres régions de France. » L'arrêt Goury terminé, direction était la Cité de la mer avec un repas au restaurant du Quai des Mers au cœur de la gare maritime transatlantique de Cherbourg. « Un grand merci à Jacques Leparentier d'avoir ouvert la station SNSM de Goury pour une visite et à la jeune fille qui était présente à l'office de tourisme de Goury. »